



31.03.2011 - 16:42 Uhr

L'ACS s'oppose au contre-projet à l'initiative de l'ATE

Berne (ots) -

L'Automobile Club de Suisse (ACS) s'oppose au contreprojet du Conseil fédéral à l'initiative de l'ATE. On ne saurait admettre que l'Etat se laisse mettre sous pression et élabore et présente par conséquent les solutions requises à long terme avec une hâte peu souhaitable.

Le financement des infrastructures routières et ferroviaires n'est effectivement pas assuré à long terme. Les milieux spécialisés évoquent un besoin d'investissement de plus de soixante milliards de francs suisses d'ici à 2030. On ne aurait décider des projets d'une importance aussi grande et disposer des sommes correspondantes à la va-vite. Une solution viable et à long terme nécessite plus de temps et ne pourra probablement être élaborée de manière constructive qu'après la votation populaire sur l'initiative de l'ATE.

A long terme, le financement des infrastructures routières et ferroviaires n'est pas assuré. C'est pourquoi le Conseil fédéral souhaite augmenter le prix de la vignette autoroutière et plus tard aussi l'impôt sur les huiles minérales. Côté rail, il propose par ailleurs la mise en place d'un fonds d'infrastructure ferroviaire (FInFer). Il devra être alimenté entre autres par des redevances en provenance du trafic routier. Le concept est prévu comme contreprojet à l'initiative de l'ATE «Pour les transports publics» qui prévoit en complément encore de redistribuer au rail l'impôt actuel sur les huiles minérales au rail.

L'ACS s'oppose résolument au projet envoyé en consultation. Le fonds d'infrastructure ferroviaire proposé et les projets de financement pour les routes présentent trop de lacunes. La redistribution des recettes en provenance de la route au trafic ferroviaire génère des mauvaises incitations, des inefficacités et une force innovante en recul chez le rail. De plus, les fonds requis manquent à la route, alors qu'ils seraient en réalité disponibles. On pourrait engager d'urgence ces moyens pour les investissements requis dans l'infrastructure routière dans toutes les régions de notre pays.

Contact:

Niklaus Zürcher
Directeur Automobile Club de Suisse
Mobile: +41/79/341'01'67
E-Mail: nik.zuercher@acs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003636/100622196> abgerufen werden.